

Granma – 22.10.2011

ALIANA NIEVES QUESADA

Ucrania y Cuba fortalecen vínculos comerciales

El mandatario de Ucrania, Víktor Yanukóvich, presidió este viernes la firma de un acuerdo entre la Cámara de Comercio de Cuba y la de su país, durante la inauguración del Foro de negocios entre empresarios cubanos y ucranianos, en el Hotel Nacional.



VÍKTOR YANUKÓVICH Y RODRIGO MALMIERCA PRESIDERON LA FIRMA DE SIGNIFICATIVOS ACUERDOS DE COOPERACIÓN.

En el evento, donde se oficializó la constitución del Comité Empresarial Cuba-Ucrania, el dignatario destacó que el objetivo fundamental del Foro es la búsqueda conjunta de posibilidades para incrementar el comercio y las inversiones bilaterales.

Yanukóvich elogió el elevado desarrollo de Cuba en la esfera de la medicina farmacéutica, la ingeniería genética y la biotecnología, áreas en las que su Gobierno prevé cooperar.

El Jefe de Estado ucraniano resaltó la importancia de afianzar los vínculos económicos e industriales y enfatizó en lograr acuerdos beneficiosos para ambas partes en los sectores de la aeronáutica y la agricultura, entre otros.

Mientras, el ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz, afirmó que a partir de este momento la cifra de productos comercializados entre Cuba y Ucrania crecerá de manera significativa.

En horas de la tarde, Yanukóvich homenajeó con una ofrenda floral al Héroe Nacional cubano, José Martí, en la Plaza de la Revolución.

FIRMAN ACUERDOS EN TRANSPORTE Y EDUCACIÓN

Cuba y Ucrania firmaron este viernes el Protocolo de Colaboración en la esfera del transporte y un Memorando de Entendimiento en el marco de la visita que realiza a Cuba el presidente de Ucrania Víktor Feódorovich Yanukóvich.

Ambos convenios fueron firmados, por la parte cubana, por Eduardo Rodríguez Dávila, viceministro del Ministerio de Transporte, y Oscar del Toro Quesada, inspector general del Transporte, mientras la parte ucraniana estuvo representada por Tetiana Saienko Touray, embajadora de ese país en la Isla, con el propósito de fortalecer el intercambio de conocimientos y experiencias entre ambas naciones y posibilitar que los marinos mercantes cubanos puedan navegar en buques de diferentes países.

Entretanto, el miembro del Buró Político Miguel Díaz-Canel Bermúdez, ministro cubano de Educación Superior (MES) y Dmytro Tabachnik, ministro de Educación y Ciencias de Ucrania, apoyaron el establecimiento y consolidación de convenios entre ambos estados y recordaron los lazos de amistad que unen a estas naciones.

Ambos titulares también rubricaron, en representación del MES y del Ministerio de Educación, Ciencia, Juventud y Deportes de la hermana República de Ucrania, un Memorando para fortalecer y promover la colaboración bilateral en el campo de las ciencias, la educación y la cultura durante los próximos años.

Por su parte, Tabachnik agradeció en nombre de su país el proyecto humanitario que por iniciativa de Fidel atiende desde hace más de 20 años a los damnificados del accidente nuclear de Chernóbil, y que hasta hoy ha beneficiado con atención médica a unos 23 000 infantes.